

**Einführungsverordnung
zur eidgenössischen Verordnung
über die Einschränkung der Zulassung von Leistungs-
erbringern zur Tätigkeit zulasten der obligatorischen
Krankenpflegeversicherung**

(Aufhebung vom 3. Februar 2010)

Der Regierungsrat beschliesst:

Die Einführungsverordnung zur eidgenössischen Verordnung über die Einschränkung der Zulassung von Leistungserbringern zur Tätigkeit zulasten der obligatorischen Krankenpflegeversicherung vom 23. Oktober 2002 wird auf den 1. März 2010 aufgehoben.

Im Namen des Regierungsrates

Die Präsidentin:

Aeppli

Der Staatsschreiber:

Husi